



PROSES PERPINDAHAN DIANGGAP BELUM SAH KONI Yogya Protes Atlet Renang

YOGYA (MERAPI) - Pekan Olahraga Daerah (Porda) XIV-2017 DIY secara resmi baru akan dimulai pada 29 Juli mendatang. Namun aksi protes sudah mewarnai pesta olahraga multieven dua tahunan tersebut. Adalah KONI Kota Yogya yang melancarkan protes terkait keikutsertaan atlet renang, Keanu Tristan Nayoan yang kini didaftarkan oleh kontingen Sleman.

Protes secara resmi dilayangkan KONI Yogya lewat surat bernomor 062/KONI.KY/VI/2017 tertanggal 7 Juni 2017 yang ditujukan kepada KONI DIY. Dalam surat tersebut, KONI Yogya menyatakan bahwa Keanu perpindahannya ke Sleman belum sah jika mengacu pada aturan Pengda PRSI DIY tahun 2015. Dalam aturan Pengda PRSI DIY, perpindahan atlet dinyatakan sah apabila absen untuk satu kali penyelenggaraan Porda DIY. Padahal, Keanu tercatat membela Yogya pada Porda 2015 lalu.

"Berdasarkan aturan yang ada di Pengda PRSI DIY, mutasi atlet antarkabupaten/kota di bawah PRSI DIY, harus absen selama dua tahun atau ti-

dad mengikuti Porda selama satu kali," terang Wakil Ketua II KONI Yogya, Yoseph Junaidi di Yogya, Kamis (8/6).

Protes tersebut juga diperkuat dengan menyertakan surat keterangan dari Pengkot PRSI Yogya yang ditandatangani oleh ketua umum, Mulyono. "Surat protes juga disertai surat dari Pengkot PRSI Yogya. Memang sudah seharusnya atlet yang bersangkutan belum boleh ikut Porda 2017 jika mengacu pada aturan PRSI DIY," imbuh Junaidi.

Menurutnya, aturan di bawah Pengda PRSI DIY itu kan sudah melalui kesepakatan bersama pada rapat yang melibatkan seluruh perwakilan kabupaten/kota. "Kan sudah disampaikan pada rapat pengda, harusnya masing-masing pengkab/pengkot bisa menghargai keputusan itu," bebarnya.

Sementara itu, Ketua I KONI DIY, Djoko Pekik Irianto mengatakan jika saat ini proses verifikasi atlet termasuk perpindahan atlet sudah beres. Terkait adanya protes tersebut, akan dibawa ke bidang terkait seperti Badan Arbitrase dan panitia Porda. (Oro)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005